

mai 2009

Les Brèves



Bulletin municipal d'information de Cernay-la-Ville

EDITO



FERMETURE DU BUREAU DE POSTE

Alors qu'elle nous avait jusque là assurés du contraire, la direction départementale de La Poste vient de nous faire part de sa décision de fermer le bureau de poste de Cernay-la-Ville au motif que sa fréquentation est jugée trop faible. En remplacement, elle nous propose la mise en place d'un relais poste chez un commerçant ou d'une agence postale municipale.

Cette fermeture, décidée de manière unilatérale par La Poste, va induire une dégradation significative des services disponibles sur le territoire de la commune, tant pour les services du courrier que pour les services financiers avec une probable disparition du distributeur de billets. Bien évidemment, nous ne pouvons accepter cela et nous allons négocier avec La Poste pour réduire au maximum l'impact de cette évolution que nous allons tous subir.

Pour nous aider dans cette démarche, nous avons besoin de connaître vos réels besoins mais aussi la gêne que cela va vous occasionner, sachant que pour vos opérations financières, le bureau le plus proche sera celui de Chevreuse. Pour ce faire, vous trouverez, joint à cette publication, un **questionnaire** que vous devez nous retourner renseigné avant le 17 mai. Le sérieux et la qualité de vos réponses seront les meilleurs arguments pour contrecarrer ce projet. Le délai de réponse est très court, mais nous devons aller vite car la Poste souhaite opérer ce changement le plus rapidement possible.

Même si la décision de fermeture semble irrévocable, puisque la réorganisation du service postal touche l'ensemble du territoire français, nous devons exiger un service minimum de proximité, notamment pour les personnes qui ne peuvent se déplacer facilement. La disparition du distributeur de billets porterait un coup fatal au dynamisme de l'activité commerciale de la place.

Mobilisons nous pour faire valoir nos intérêts !

Il ne suffit pas de protester mais bien de démontrer toute la nécessité de conserver dans nos villages un service postal de qualité tant du point de vue économique que pour notre qualité de vie.

Bien cordialement, votre maire, René MEMAIN.

